



# Principales objetivos y metodología

**A continuación se presentan los objetivos de la investigación y metodologías utilizadas en este proyecto.**



Gerontólogos literarios como Amir Cohen-Shalev y Anne Wyatt Brown demuestran que la continuación de la actividad creativa en la vejez implica el mantenimiento e incluso una mejora de una buena calidad de vida. En el caso de artistas y escritores, Cohen-Shalev y Wyatt Brown sostienen que la creatividad contribuye a que el autor no caiga en estereotipos alarmistas que relacionan la vejez con la pérdida de facultades intelectuales.

El proyecto parte de estas premisas para afirmar la siguiente hipótesis de partida: si la creatividad literaria en la madurez y vejez de autores

reconocidos da lugar a visiones más positivas de la edad y a un aumento de la calidad de vida de la persona mayor, el mismo patrón puede ser observable en otros autores reconocidos de edad similar, así como en ciudadanos “sénior” que puedan analizar estas obras y trayectorias vitales de forma crítica y compararlas con la propia. El proyecto se basa en la interacción entre creatividad (expresada a través de la narrativa), vejez y calidad de vida para romper estereotipos sobre la edad arraigados en nuestra sociedad, y a la vez promover una visión asertiva y pro-activa de la vejez que pueda expresarse creativamente.